

Neues Tanklöschfahrzeug der FF Ligist in den Dienst gestellt

In einem Festakt wurde das neue Tanklöschfahrzeug der FF Ligist seiner Bestimmung übergeben. Die Segnung dieses neuen Tanklöschfahrzeuges wurde von Pfarrer Monsignore Rupert Rechberger vorgenommen und der gesamte Festakt wurde von der Musikkapelle Ligist-Krottendorf unter der Leitung von Brandstätter jun. musikalisch umrahmt.

Pfarrer Rechberger ging in seinen Worten auf den Beistand von Jesus Christus und auf die Schutzheiligen ein. Diese mögen alle in den Einsatz gehenden KameradInnen, wie auch die Fahrzeuge weiterhin beschützen und sie wieder Gesund nach Hause kommen lassen.

Bürgermeister Wolfgang Mauser brachte einen kurzen Rückblick über den Ankauf des neuen Tanklöschfahrzeuges und wies darauf hin, dass steigende Reparaturkosten und die nicht mehr den Anforderungen entsprechende Ausrüstung sowie das Alter habe zur Neuanschaffung geführt bzw. ist notwendig geworden. Er schätze auch den Idealismus, welchen die Feuerwehren an den Tag legen und für die Bevölkerung Tag und Nacht in Bereitschaft stehen. Bürgermeister Mauser richtete auch einen Dank an Landeshauptmann Mag. Voves für die finanzielle Unterstützung. Für die Gemeinde blieb noch ein Restbetrag von € 164.500,- von den Gesamtkosten von € 364.000,-. Hervorgehoben hat Mauser auch, dass die FF Ligist selbst einen Betrag von € 90.000,- aufgebracht habe. In seinen Schlussworten bat er die Kameraden auch weiterhin um ihren Einsatz, wünschte für die Zukunft alles Gute und es mögen alle wieder gesund von den Einsätzen nach Hause kommen. Danach übergab Bgm. Wolfgang Mauser den Fahrzeugschlüssel an HBI Robert Wagnest und wünschte für die Zukunft unfallfreie Fahrten. Bundesrat Mag. Wolfgang Erlitz überbrachte die Grüße und Glückwünsche von LH Mag. Voves. Die Politik und die Bevölkerung müssen „danke“ sagen, dass es Leute gibt, die rund um die Uhr für einen Einsatz bereit stehen. Die Einsatz- und Opferbereitschaft der Feuerwehren sei unbegrenzt. Dies zeigen sie immer wieder, so Erlitz. Die Einsatzbereitschaft habe man bei



der Sturmkatastrophe „Paula“ und im August 2009 bei der Hochwasserkatastrophe gesehen. Sie seien der Bevölkerung in ihrer schwierigen Lage beiseite gestanden und haben geholfen. Die Frage Tag- oder Nachtzeit gibt es für die Feuerwehren nicht, wenn die Sirene ertöne. Für sie gilt immer nur das Motto, der Bevölkerung zu helfen. Die Politik sei gefordert und müsse die notwendigen Gerätschaften und Fahrzeuge zur Verfügung stellen und den Schutz für die KameradenInnen gewährleisten. Er wünschte der FF Ligist für die Zukunft alles Gute, viel Freude mit dem neuen Tanklöschfahrzeug, viele Übungen, jedoch wenige Einsätze und schloss mit einem „Gut Heil“.

Bezirkskommandant LBDST Gustav Scherz überbrachte die Grüße von Landesbranddirektor Albert Kern sowie des Bezirksfeuerwehrverbandes und hob hervor, dass die FF Ligist eine sehr aktive Feuerwehr sei und man sich auf sie verlassen könne. Die Bevölkerung könne stolz auf ihre Feuerwehr sein. Er zeigte aber auch das große Einsatzgebiet auf. Besonders bei Einsätzen auf der Autobahn seien die KameradenInnen gefordert und wies auf die gute Ausbildung der KameradenInnen hin. Die FF Ligist sei auch ein SRF-Stützpunkt und müsse oft in den Einsatz gehen. Für die Zukunft wünschte LBDST Scherz viel Freude mit dem neuen Einsatzfahrzeug und es mögen alle wieder gesund von den Einsätzen zurückkehren.

Bei der Begrüßung konnte HBI Robert Wagnest unter den Ehrengästen in Vertretung von Landeshauptmann Mag. Franz Voves, BR Mag. Wolfgang Erlitz, Bezirkshauptmann Hofrat Mag. Hannes Peißl, Bürgermeister Wolfgang Mauser mit dem Gemeindevorstand und den Mitgliedern des Gemeinderates, Bezirkskommandant LBDSt Gustav Scherz, Brandrat Engelbert Huber mit den Sonderbeauftragten des BFV Voitsberg, in Vertretung der Ehrendienstgrade EOBR Josef Schlenz, Abschnittsbrandinspektor Josef Pirstinger, eine Abordnung der Partnerfeuerwehr Langweid, Kommandanten des Bezirkes Voitsberg, Al Walter Götzl, Pl Krottendorf, Kl Gößler, von der ABM Unterwald Johann Hacker, Obmann Alois Gschwind, Kameradschaftsbund Ligist, sowie die Vertreter der RAIBA Ligist/St. Johann Prokurist Franz Reinbacher, GF Wolfgang Kotzbeck sowie den Vertreter der Firma Lehr begrüßen.